



田尻さくら通信



宮城県田尻さくら高等学校 〒989-4308 大崎市田尻沼部字中新堀 137 <https://tajiri-hs.myswan.ed.jp>



交通安全講話



12月17日(木)古川警察署交通安全課から講師をお招きし、全年次を対象とした交通安全講話を行いました。コロナウイルス感染症の予防のため、2年次は講堂で、他の年次は講堂の様子を各教室へリモート配信するという形での実施となりました。

講話では、自転車・原動機付き自転車・車の運転の際に気をつけなければならないことや、宮城県・大崎市の交通事故の現状などを詳しくお話いただきました。また、生徒からの「自転車であおり運転をされたらどのように対処すればいいの？」や「自転車に乗るときには必ずヘルメットをかぶらなければならないのか？」といった質問に対して、講師の先生から具体的な回答をいただくことができました。

今年は昨年よりも積雪が多く、路面状況の悪い日々が続いています。皆さんこれからも交通事故防止に努め、安全第一で登下校をしてください。



着こなしセミナー



12月23日(水)5校時。2年次では来年度の就職・進学に向けて、洋服の青山から講師を招き、「着こなしセミナー」を行いました。

面接試験における身だしなみの重要性やスーツの選び方、着こなし方、ネクタイの結び方など具体的な内容の講話で、生徒達は真剣な表情で聞いていました。



校内読書感想文コンクール審査結果

校内読書感想文コンクールの入選作品が決定しました。最優秀賞のS. Tさんの『天国はまだ遠く』瀬尾まいこ著は自身の体験を踏まえた内容で、前向きな考え方が印象的でした。なお、作品は宮城県読書感想文コンクールへ出品されました。優秀賞4点につきましても「社会問題」「死」「詩的な表現」「幸せ」など高校生らしい視点で表現され素晴らしい作品でした。入賞者の皆さんには、12月23日(水)の全校集会で表彰されました。

最優秀賞	S. T	『天国はまだ遠く』瀬尾まいこ
優秀賞	M. K	『犬たちをおくる日 この命、灰になるために生まれてきたんじゃない』今西乃子
優秀賞	A. N	『死に神の選択』嘉山直晃
優秀賞	S. R	『未来』湊かなえ
優秀賞	N. M	『また、同じ夢を見ていた』住野よる



あずみひでゆき
安住英之先生表彰



陶芸の授業を担当されている安住英之先生が2つの賞を受賞されました。
11月3日文化の日に宮城県教育文化功労者として表彰され、さらに同じく11月に宮城県芸術選奨を受賞されました。

安住英之先生は大崎市田尻のご出身で日本画の画家として長年活躍され、本校では2010年4月より美術科の教諭として勤務され、定年後も引き続き講師として陶芸の授業を担当していただいています。また、東北生活文化大学の講師もされています。安住先生は、旧田尻町の遮光器土偶を模したカントリーサインをデザインされた先生です。おめでとうございます。



宮城県高等学校書道展入賞

令和2年度第69回宮城県高等学校書道展の審査が11月2日(月)に行われ、第1部漢字の部で19年次M. Iさん、O. Cさんが金賞を受賞しました。二人は書道Ⅱの授業を受ける他、今年度は書道愛好会を作って高校書道展に向けて作品制作を頑張っていました。

本年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、展覧会はなく誌上展示となり、二人の作品は作品集に掲載されます。



「わたしのおすすめしたい本」ポップ作品コンクール入賞



令和2年度第4回『わたしのおすすめしたい本』ポップ作品コンクール』で20年次のA. Nさんが、優秀賞を受賞しました。本校からは初めての出品であり、高等学校の部応募総数121点の中からの入賞となりました。

入賞作品のポップは宮沢賢治の『銀河鉄道の夜』をおすすめ本として紹介したものです。A. Nさんには賞状と図書カードが贈られました。なお、入賞作品は12月12日(土)から、1月17日(日)まで宮城県図書館1階エントランスホールにて展示されました。

**令和3年度田尻さくら高等学校
科目履修生の募集休止のお知らせ**

生涯学習の場として地域の皆様にご参加いただいておりますさくらチャレンジ講座ですが、現在の本校を取り巻く状況を考慮し、令和3年度の科目履修生(社会人聴講生)につきましては、募集を休止することといたしました。

楽しみにされていた社会人の皆様には本当に申し訳ございませんが、ご理解いただけるようお願いいたします。

問 田尻さくら高等学校 ☎ 0229-39-1051

編集後記：科目履修が来年度も実施できないのは、教職員としてもとても残念な思いです。

TEL 0229-39-1051 FAX 0229-39-1050